



GARDA MEDIA

Danramil 08/ Pakis Jalin Silaturahmi Dengan Pepabri

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

May 4, 2023 - 13:13



Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos Saat Memberikan Sambutan Dalam Rangka Silaturahmi Dengan Keluarga Besar Pepabri di Wilayah Kecamatan Pakis Dilanjutkan Foto Sesi Bersama

MAGELANG - Komandan Koramil (Danramil) 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama keluarga besar Pepabri ranting Kecamatan Pakis bertempat di Angkringan Rejo Dusun Pakis Kulon Desa Pakis, Kamis (04/05).



Dalam sambutannya Danramil Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW menyampaikan, ucapan terima kasih dan selamat datang atas kehadiran bapak/ Ibu keluarga besar anggota Pepabri ranting Kecamatan Pakis di Angkringan Rejo Desa Pakis.

Pertemuan rutin dilanjutkan halal bihalal hari ini merupakan momen yang tepat untuk meningkatkan silaturahmi antara anggota Koramil 08/ Pakis dengan tokoh sesepuh Pepabri yang ada di wilayah Kecamatan Pakis. Dengan kehadiran bapak- ibu sekalian merupakan wujud sinergitas dalam bekerja sama guna menjadi mitra karib, yang lebih aktif dalam menyikapi situasi maupun kondisi wilayah saat ini," terang Danramil.



Selain itu, Danramil juga berpesan kepada seluruh anggota Koramil dan persit KCK Ranting 09 Koramil 08/ Pakis agar selalu menjaga rasa kekeluargaan antara keluarga besar Koramil dengan anggota Pepabri ranting Kecamatan Pakis," ungkap Kapten Inf I Ketut.

Ditempat yang sama, Serma(Purn)Sudomo Ketua Pepabri kecamatan Pakis menyampaikan banyak terima kasih kepada jajaran Koramil 08/ Pakis yang telah memberikan waktunya untuk merawat maupun memelihara hubungan yang lebih baik dengan rekan-rekan anggota Pepabri di kecamatan Pakis," kata Ketua

Pepabri tersebut.

" Kami cukup bangga dengan adanya acara yang diselenggarakan oleh Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan anggota Pepabri di wilayah Kecamatan Pakis," tutup Sudomo.

Pen: 0705/ Mgl.